
Sexta-Feira, 04 de Julho de 2025

Abílio Brunini defende união de esforços para manter Santa Casa
aberta

“Topamos ajudar, desde que seja o Estado quem assuma a Santa Casa"

Danilo Figueiredo do rufandobombonews 

O prefeito de Cuiabá, Abílio Brunini, esteve presente nesta terça-feira, 1º de julho, na Câmara Municipal,
seguindo sua prática de acompanhar as sessões do parlamento local. Durante a visita, foi questionado sobre a
proposta feita pelo vice-governador do Estado, Otaviano Pivetta, relacionada ao futuro da Santa Casa de
Misericórdia de Cuiabá.

 

Pivetta sugeriu que a instituição passasse a ser administrada por uma organização terceirizada, como uma
ONG, devido ao alto custo de manutenção e ao risco de fechamento da unidade. A ideia, segundo ele, seria
garantir a continuidade dos serviços prestados pela tradicional Santa Casa.

 

Abílio Brunini se posicionou de forma cautelosa, afirmando que vê com bons olhos qualquer iniciativa que
mantenha a instituição funcionando.

Brunini reforçou o compromisso da Prefeitura em colaborar com qualquer solução que evite o fechamento da
unidade hospitalar. “O que importa é que a Santa Casa continue aberta. Seja com a terceirização, com a
gestão do Estado ou do Município, estamos à disposição para somar esforços”, completou.

 


